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第
一
回
定
例
会
も
最
終
盤
を
迎
え
て
い
ま
す
。
党

区
議
団
の
論
戦
を
振
り
返
り
ま
す
。 

日
本
共
産
党
が
行
な
っ
て
い
る
区
民
ア
ン
ケ
ー

ト
で
は
、
「
く
ら
し
が
苦
し
く
な
っ
た
」
と
の
回
答

が
六
割
近
く
に
の
ぼ
り
、
そ
の
理
由
と
し
て
、
年
金

や
賃
金
の
低
下
と
と
も
に
、
税
や
各
種
社
会
保
険
料

等
の
値
上
げ
が
多
数
を
し
め
て
い
ま
す
。 

国
が
進
め
る
増
税
・
負
担
増
や
、
医
療
・
社
会
保

障
の
削
減
が
区
民
生
活
を
直
撃
す
る
も
と
で
、
今
ほ

ど
自
治
体
が
防
波
堤
の
役
割
を
果
た
す
こ
と
が
求

め
ら
れ
て
い
る
と
き
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

党
区
議
団
は
、
憲
法
二
十
五
条
の
「
健
康
で
文
化

的
な
最
低
限
度
の
生
活
を
営
む
権
利
」
を
区
政
運
営

の
基
本
に
す
え
、
福
祉
や
教
育
な
ど
の
施
策
を
拡
充

す
る
よ
う
、
一
貫
し
て
求
め
ま
し
た
。 

 
 

 
若
者
支
援
で
は
、
た
だ
ち
に
就
労
や
社
会
参
加
が

困
難
な
若
者
へ
の
支
援
と
し
て
、
ア
ウ
ト
リ
ー
チ
・

訪
問
相
談
を
展
開
す
る
よ
う
提
案
し
ま
し
た
。 

高
齢
者
施
策
で
は
、
国
都
有
地
を
活
用
し
、
特
別

養
護
老
人
ホ
ー
ム
を
増
設
す
る
こ
と
、
用
地
確
保
が

困
難
な
都
市
部
で
の
「
小
規
模
特
養
ホ
ー
ム
」
の
整

備
促
進
の
た
め
に
設
置
事
業
者
へ
の
補
助
制
度
の

創
設
や
在
宅
介
護
基
盤
の
整
備
を
求
め
ま
し
た
。 

こ
の
間
も
ニ
ュ
ー
ス
上
で
取
り
上
げ
て
い
る
保

育
待
機
児
童
の
解
消
や
認
可
保
育
所
の
増
設
、
障
害

者
施
策
で
は
グ
ル
ー
プ
ホ
ー
ム
の
設
置
、
発
達
障
害

へ
の
支
援
拡
充
を
提
案
。 

震
災
対
策
で
は
、
住
宅
の
不
燃
化
助
成
の
実
施
や

自
主
防
災
組
織
へ
の
支
援
強
化
な
ど
を
求
め
ま
し

た
。 都市部の用地不足を解消するためには、

国・都の公有地を計画的に取得し、施設整

備をはかる必要があります。 

以下に、一部を紹介します。 
 

◆既に空き地となっている都有地 

・荻窪２丁目１４番 800 ㎡強 
 

◆今後、活用が検討される国有地 

・梅里２丁目（梅里中央公園横） 
 

◆今後、活用が検討される都有地 

・梅里１丁目（都バス横）11000 ㎡ 
 

この間も、ニュース上で紹介してきまし

たが、未利用国有地が次々と売却されてい

る実態があります。貴重な公有地の活用に

本腰を入れるべきです。 

特別養護老人ホーム入所希望者 

Ｈ２５年１月 

Ａ Ｂ Ｃ 計 

1,045 人 693 人 206 人 1,944 人 

※緊急性が最も高いのがランクＡの希望者 
 

 

認可保育園の入園希望者と入園可能数 

Ｈ２５年１月 

入園申し込み者数 入園可能数 

2,968 名 1,135 名 
 

※特別養護老人ホームも認可保育園も、施

設定員数が圧倒的に不足しており、入所・

入園が極めて困難な状況となっています。

用地確保を計画的に行ない、施設増を図る

必要があります。 
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 激しい日々…育メンの危機か！？ 
 

先週はニュースを落としてしまいまし

た。申し訳ありませんでした。 
議会の中でも最も激しい予算議会、さら

に保育待機児童問題が国民的な争点とな

り、保育担当の私にも取材殺到（ウチの名

前を出してくれないのですが…）。ここに父

子生活での家事と育児…。正直、想像以上

に苦戦しています。 
ただ、私の前の職業（テレビ・ＣＭ・コ

ンサート業）では、６０時間連続勤務など

の「蟹工船」とまではいかないものの“地

獄のような現場”を多少なりとも経験して

います。まだまだ、踏ん張れています。 
育メン日誌の危機ですが、笑顔で（引き

つっているかも･･･笑）乗り切ってみます。

２月２２日、区長の緊急記者会見の具体化として、

待機児童解消に向けた緊急プラン「待機児童対策緊急

推進プラン」が出されました。 

プランの実現のために、補正予算第一号も区議会に

上程されました。 

早速、第一回区議会定例会の予算特別委員会で質疑

に立ちました。 

質疑の詳細については、次号ニュースに掲載しま

す。 

今
回
、
区
長
会
が
確
認
し
た

内
容
は
、
加
入
者
全
員
が
支
払

う
均
等
割
り
を
、
現
行
か
ら
一

二
〇
〇
円
引
き
上
げ
る
こ
と
に

加
え
、
こ
の
間
の
算
定
方
式
の

変
更
に
伴
う
保
険
料
の
大
幅
引

き
上
げ
（
週
刊
ニ
ュ
ー
ス
１
３
号
に

詳
細
）
を
抑
え
る
経
過
措
置
を
四

月
か
ら
廃
止
す
る
と
い
う
も
の

で
す
。 

二
十
三
区
の
特
別
区
長
会
は
、
四
月
か
ら
の
国
民
健
康
保
険
料

を
大
幅
に
値
上
げ
す
る
案
を
確
認
し
ま
し
た
。

買
い
物
も
、
寝
る
時
も
、

い
つ
も
一
緒
で
す
。 

新
た
に
軽
減
策
を
行
な
う
も

の
の
、
対
象
を
住
民
税
非
課
税

世
帯
に
限
り
、
金
額
も
減
少
し
、

二
年
間
の
限
定
で
す
。 

年
金
暮
ら
し
の
高
齢
者
や
低

所
得
・
多
人
数
世
帯
の
負
担
が

重
く
な
り
ま
す
。 

値
上
げ
案
は
、
議
会
で
審
議

さ
れ
ま
す
。
党
区
議
団
は
、
値

上
げ
ス
ト
ッ
プ
と
、
負
担
軽
減

に
踏
み
出
す
よ
う
求
め
ま
す
。

上井草駅に南北通路の実現を 
 

上井草駅利用者の会 
 

沿線住民が主体となりの懇談会（第一回）が開催

されます。南北交通に関心のある方は、ぜひ、ご参

加ください。 
 

◇とき ４月１３日（土）午前１０時～ 

◇ところ 四宮区民集会所第一集会室 

主催  上井草駅利用者の会 

し
ん
ぶ
ん
赤
旗
よ
り 


